

Harmonika-Orchester Herisau

Abendunterhaltung im Casino

Das Harmonika-Orchester Herisau probt derzeit fleissig für die bevorstehende Abendunterhaltung vom Samstag, 28.November, um 20 Uhr im Casino Herisau.

HERISAU - Dieses Jahr organisiert das Harmonika-Orchester Herisau wiederum eine Abendunterhaltung im Casino Herisau. Unter dem Motto «Musik-Zeit-Reise» hat Sandra Bommeli ein abwechslungsreiches Programm zusammengestellt. Überall auf der ganzen Welt wird schon seit Generationen Musik komponiert, vorgetragen, gesungen, dazu getanzt und mit viel Freude natürlich auch gehört. Jede

Epoche hat ihre typischen Rhythmen und Melodien. Gerne entführt Sie das Orchester auf die «Musik-Zeit-Reise». Jeden Mittwochabend und vor der Unterhaltung auch an einem Sonntag wird geprobt, so dass jedes Musikstück perfekt klingt und rhythmisch zusammenpasst. Für Abwechslung und sicherlich viel Gelächter sorgen zwei bekannte Appenzeller. Ob «Langenegger & Alder» in die Vergangenheit, Gegenwart oder Zukunft führen, wird noch nicht verraten. Wie jedes Jahr sind die Claudeaner mit dabei und werden von Heidi Meier am Bass begleitet. Unter ihrer Leitung wird auch eine Gruppe Musikschüler musizieren und die Zuhörer mit ihrem Können begeistern. Das Publikum kann sich auf ein abwechslungsreiches Programm freuen. Die Saalöffnung ist um 18.45 Uhr, und das Servicepersonal serviert gerne schon vor dem Programm ein Nachtessen. Eine grosse Tombola und das Dessertbuffet dürfen natürlich nicht fehlen. Anschliessend an das Abendprogramm gemütliches Beisammensein in der Kaffeestube. Ab Montag, 23.November, nimmt Andrea Bischof gerne Ihre Reservation entgegen; Telefon 071 855 71 38. Andrea Bischof

O www.hoherisau.ch



Für die musikalische Zeitreise wird fleissig geübt. Bild: pd